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     ПОЗДРАВЛЯЕМ!  

Светлана Пономарева– 

победитель городского 

конкурса 

 «Лидерство – 2020» 

 

  

 19 ноября подведены итоги городского конкурса «Лидерство – 2020». В 

конкурсе приняли участие 36 лидеров детских общественных объединений из 

образовательных учреждений города.        

 Конкурс проводился в трех возрастных категориях: 8-10 лет; 11-13 лет; 14-

17 лет. Всего участвовало 36 школьников. Каждый представил на конкурс 

презентацию о себе и социально-значимых мероприятиях детского объединения 
за 2018-2020 годы.           

 По решению жюри победителем городского конкурса «Лидерство –2020» в 

возрастной категории 14-17 лет стала Светлана Пономарева, МАОУ «Гимназия 

№3». Жюри отметило, что ее работа была очень информативной, интересной.   

 В ноябре Светлана Пономарева также приняла участие в городском 

конкурсе «Лидер XXI века». Она представила творческий проект, в котором 

презентовала идею развития добровольческих и общественных объединений и, 

став призером конкурса, заняла 2 место.  

  

 

      Ноябрь 2020 

Издание объединения «Юный журналист» ДДюТ г. Владимир 

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ СВЕТЛАНУ ШИШКИНУ С ПОБЕДОЙ! 

 28 ноября в онлайн-формате прошла научно-практическая конференция для 

школьников и студентов «Вавиловские чтения – 2020». Мероприятие 

посвящалось 133-й годовщине со дня рождения выдающегося советского 

учёного - биолога, генетика, растениевода, академика Николая Ивановича 

Вавилова.   
 Вавиловские чтения – международная научная конференция, 

исследующая актуальные проблемы жизни человека и общества, развития 

современного российского общества в пространстве социальных 
последствий глобализации и национальной безопасности. 

 

Моя первая победа в «Вавиловских чтениях» 

  Данное мероприятие проводится ежегодно. В этот раз я смогла принять в нём 

участие. Работу готовила с середины весны, на протяжении нескольких месяцев 

изучала и фотографировала растения Владимирской области. Из-за пандемии 

коронавируса возникли некоторые трудности, но, когда ограничения были сняты, мы с 

друзьями отправились на природу. Получилось объединить два любимых дела: гулять 

и фотографировать. Это занятие переросло в настоящую научную работу. 

 Снимки загружала на платформу INaturalist, о которой узнала от моего педагога 

Надежды Сергеевны Орловой. Приложение помогало определять точные виды 

растений. Этим сайтом пользуются многие мировые ученые, в их числе - ведущий 

научный сотрудник и куратор гербария МГУ, доктор биологических наук Алексей 

Петрович Серегин. В рамках приложения он создал проект «Флора России». Метод 

исследования, о котором я хотела рассказать, на мой взгляд, наиболее современный и 

простой. Он заинтересует не только взрослого человека, но и школьника. 

 Перед выступлением было волнение, ведь на платформе Zoom, а тем более на 

таком серьезном мероприятии, мне пришлось работать впервые. Но всё прошло 

хорошо: интернет не подвёл, я уверенно ответила на вопросы, 

которые задавали члены жюри. Когда подвели итоги, то с 

радостью узнала, что заняла 1 место в номинации «Экология 

и природопользование». Для меня это – бесценный опыт. 

Надеюсь, в следующем году снова получится принять участие 

в «Вавиловских чтениях» и рассказать про исследование 

грибов. 

         

     Светлана Шишкина, 9 класс, 

                       школа № 49, объединение «Точка роста»  
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Новое экологическое движение с дерзким молодежным 

 названием «Делай!» презентовали 28 октября в Москве 

    Инициаторами создания экологического движения «Делай!»  

 стали АНО «Экспоцентр «Заповедники России» и Ассоциация 

 волонтерских центров (АВЦ) при поддержке Минприроды РФ, 
 Росмолодежи и Агентства стратегических инициатив (АСИ).   

 Целью Организации является вовлечение большинства россиян в  

 созидательную экологическую активность, объединив лучший опыт и       
  решения в этой сфере. 

 Появление Всероссийской эковолонтерской организации стало ответом на 

запрос общества. По данным Фонда общественного мнения, сегодня 65% россиян 

хотя бы раз лично участвовали в экологических акциях, а 62% считают, что 

добровольческие инициативы необходимо развивать.  

  За два последних года заметно вырос спрос граждан на практическое 

решение экологических задач. Интерес к эковолонтерству не удалось сломить даже 

пандемии коронавируса. Напротив, она придала эковолонтерству новое 

направление развития в формате онлайн. 

 Сам термин экологическое волонтерство – это не только про конкретные 

действия, это про смысл жизни, про саму жизнь, про будущее . Потому что люди, 

которые неравнодушны к окружающей среде, к экологии, которые своим 

поведением дают пример, как изменить мир к лучшему – это уже эковолонтеры в 

душе. И не важно, как они это делают через поступки, посылы или призывы. 

Источник: https://ecologyofrussia.ru/delay/ 
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Мой учитель и наставник 

   Роль учителя важна, и ее нельзя недооценить. У каждого из нас есть 

преподаватель, который вложил в нас что-то особое, уникальное.  Он не только дал 

обширные знания по своему предмету, но и поделился жизненным опытом, мудрыми 

советами. Стал не просто учителем, а наставником, проводником в будущее. Такие              

педагоги в течение всей нашей жизни занимают особое место в памяти и сердце. Для 

меня таким человеком стала Татьяна Анатольевна Хренова – учитель русского языка и 

литературы.           

 Однажды кто-то из одноклассников 

спросил: «Татьяна Анатольевна, почему Вы 

стали учителем?». Она шутливо ответила: 

«Судьба так решила!», и рассказала историю. 

В день последнего звонка учителя отправили 

Татьяну в магазин за подарками, которые 

выпускники должны были вручать 

первоклассникам. Она добросовестно 

выполнила своё поручение, купила хорошие 

подарки. Затем вернулась в школу и 

обнаружила… что опоздала на линейку! 

Торжество уже закончилось, все расходились. 

Татьяна Анатольевна очень расстроилась, что не услышала свой последний звонок, 

ведь такое событие бывает лишь раз в жизни. Но судьба сделала ее учителем – теперь и 

первый, и последний звонок звучат для нее каждый год!      

  Татьяна Анатольевна Хренова окончила Горьковский государственный 

педагогический институт по специальности «русский язык и литература». И уже 34 

года она работает учителем, последние 15 лет – в нашей школе №2. Сейчас Татьяна 

Анатольевна – признанный профессионал, удостоена звания «Почетный работник 

общего образования Российской Федерации». Татьяна Анатольевна – лауреат 

областного конкурса Нацпроекта лучших учителей 2009 года, награждена Почетной 

грамотой Министерства образования РФ, Почетной грамотой Департамента 

образования администрации Владимирской области.  Ученики Татьяны Анатольевны 

ежегодно показывают хорошие результаты на олимпиадах различного уровня. Я сам 

неоднократно был призёром по русскому языку и литературе в рамках муниципального 

этапа. В 2014 году десятиклассница Дарья Крапивина стала победителем региональной 

олимпиады по русскому языку и участником Всероссийского этапа, проходившего в 

городе Кисловодске. Татьяна Анатольевна Хренова получила диплом наставника 

победителя регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников по русскому 

языку, о ней написали в альманахе «Надежда земли Владимирской».    

 Ее уроки увлекательны, наполнены какой-то особой атмосферой. Если в конце 

тяжелого и не очень позитивного учебного дня я прихожу на урок русского языка или 

литературы, то у меня как будто открывается второе дыхание. Хочется внимательно 

слушать и впитывать всё, что говорит учитель, не пропуская ни малейшей детали. 

Сухие и строгие правила грамматики, лексики, синтаксиса Татьяна Анатольевна 

объясняет так, что они звучат гармонично и даже поэтично.  
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А когда диктует текст, ты сразу понимаешь, как нужно написать слово и где поставить 

в предложении запятую. Уроки литературы Татьяна Анатольевна ведет так, чтобы мы 

не только поняли, но и прочувствовали произведение. Знакомит учеников с 

интересными фактами из жизни писателей и поэтов, демонстрирует презентации и 

видеоролики.         

 Помимо уроков Татьяна Анатольевна Хренова организует 

многочисленные внеклассные мероприятия, в которых я 

стараюсь принимать участие. В 2019 году команда нашей 

школы заняла первое место в конкурсе чтецов «Живая классика. 

Поэты пушкинской поры», где мы показали литературно-

музыкальную композицию «Друзья мои, прекрасен наш союз!». 

Наши ученики стали участниками проекта «Улицы наших 

героев» и с материалом про знаменитого советского летчика 

Николая Гастелло выступили на телеканале «Вариант».     

 Татьяна Анатольевна – руководитель школьного музея. В нем собраны 

материалы о нашей школе №2, которая ведет свою историю с 1918 года. Центральное 

место в музее занимают экспонаты, посвященные Герою Советского Союза Ивану 

Ефимовичу Жукову, его имя носит школа. Иван Ефимович – выпускник 1953 года, 

живая легенда, военный летчик-испытатель с интереснейшей судьбой. В 1981 году во 

время испытания нового истребителя МИГ-25, загорелся один из двигателей. Жуков 

вместе со вторым пилотом не стали катапультироваться, а сумели посадить самолет. 

Благодаря этому героическому поступку конструкторы смогли выявить и устранить 

неполадку в машине. За этот подвиг полковник Жуков был удостоен высшей награды 

СССР.  Татьяна Анатольевна Хренова регулярно организует встречи школьников с этим 

уникальным человеком. Стремится, чтобы мы как можно больше узнали об Иване 

Ефимовиче, получили от него ценные советы и опыт. Большое спасибо ей за встречи и 

возможность общения с героем.                                                                           

 Татьяна Анатольевна поддерживает мое увлечение журналистикой, помогает в 

поиске тем для материалов. Она организовала встречу с Владимиром Петровичем 

Плауновым, одноклассником И.Е. Жукова, другим известным выпускником школы №2, 

у которого я взял интервью. Владимир Петрович Плаунов – ученый в области 

производства ракетной и авиационной техники, кандидат технических наук, писатель, 

член Союза славянских журналистов. Он автор более ста печатных работ, научно-

технических отчетов, книг, изобретений и патентов.  Недавно в свет вышла его книга 

«Сбывшаяся мечта», в которой он рассказывает о работе 

народного книжного магазина «Мечта» на базе ГосМКБ 

«Вымпел» им. И.И. Торопова.      

 Мне и моим одноклассникам повезло, что у нас есть 

такой педагог. Считаю, что учителю не только надо иметь 

педагогическое образование, нужно всей душой отдаваться 

своему делу, найти с учениками общий язык, уметь 

заинтересовать, иметь чувство юмора и в то же время быть 

авторитетом. Всеми этими качествами обладает 

талантливый учитель Татьяна Анатольевна Хренова. Желаю 

ей больших успехов и способных учеников! Мы гордимся, что у нас есть такой 

наставник!        Вадим Хвалов, 10 класс, школа № 2 Фото предоставил автор.  
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   Городская акция-конкурс   

   «Научись ответить «нет»       

     любой пачке сигарет!» 

    Традиционно международный день отказа от 

 курения  отмечается каждый третий четверг 

 ноября. В 2020 году он выпал на 19 ноября.        

 Учащиеся образовательных школ города 

 Владимира  ежегодно принимают участие в 

 акции о здоровом образе жизни и повышения 

информированности обучающихся о вреде всех видов курения. 9 ноября стартовала 

городская акция-конкурс «Научись ответить «нет» любой пачке сигарет!».
 В прошлом году в этом конкурсе победили ученики школы № 49 – мои 

одноклассники. Организаторы мероприятия приняли решение нашим слоганом назвать 

акцию этого года. Для нас это было честью, поэтому мы не смогли проигнорировать 

этот конкурс. В этот раз видеоролики подготовили два класса – 9 «Б», в котором я 

учусь, и 7 «А».           

 Выбор победителей определялся с помощью интернет- голосования. Мы собрали                 

большую «группу поддержки». За наш видеоролик проголосовали более двух тысяч 

человек! Мы приложили максимум старания и одержали победу!    

 Много впечатлений оставило мероприятие у моих одноклассников и классного 

руководителя Анны Николаевны Ермиловой. Она рассказала:              

– В прошлом году мы стали победителями данного конкурса, ведь очень к этому 

стремились. Для нас это честь. И в этом году мы не смогли пройти мимо.           

 КОРР: Почему была выбрана именно такая идея для видео? 

– В этом году администрация школы привлекла нас к ремонту лестницы, а мы 

совместили это с созданием видео и показали, какой трудолюбивый 9 «Б» класс.    

 КОРР: Ученики охотно согласились принять участие в создании ролика?                     

– Ребята сразу согласились, с азартом участвовали в съёмках. Всё видно по их лицам. 

 КОРР: В онлайн-голосовании главными соперниками стали ученики 7 «А» 

класса. Мы волновались и всё-таки победили. 

– Волнение зашкаливало. Были подключены все знакомые, знакомые знакомых. Что-то 

наподобие «шести рукопожатий». Голоса в опросе увеличивались, подсчитывались с 

утра до позднего вечера.           

    КОРР: Как оценили победу Ваши 

коллеги и ученики? 

 – Конечно, мы радовались нашей общей 

победе!  Нас поздравляли при встрече и в 

нашем рабочем чате. Ребята счастливы, и 

я вместе с ними.                         

Светлана Шишкина,     

9 класс, школа № 49          
Фото предоставил автор 

 

http://doospc.dop.obrazovanie33.ru/upload/iblock/a35/j9VkhY1Oigs.jpg
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В СОЮЗЕ ЖУРНАЛИСТОВ ВЛАДИМИРСКОЙ 

ОБЛАСТИ ПРЕЗЕНТОВАЛИ СЕРИАЛ                              

«ЦЕНА ПОБЕДЫ» 

 

  10 ноября в пресс-центре Союза журналистов Владимирской области прошла 

презентация первого владимирского YouTube-сериала «Цена Победы», посвященного 

городу Владимиру и его жителям времен Великой Отечественной войны. 

Проект представили его автор, журналист телеканала «Шестой канал» (г.Владимир) 

Алексей Домнин и пресс-секретарь филиала ПАО «Ростелеком» во Владимирской и 

Ивановской областях Алла Плотникова. Эта компания была инициатором создания 

фильма и выступила партнером съемочного процесса.      

 На презентацию были приглашены владимирские школьники – участники 

объединения «Юный журналист» Дворца детского (юношеского) творчества и их 

руководитель Лидия Васильева.              

 Открывая встречу, председатель 

Союза журналистов Владимирской области 

Александр Карпилович отметил важность 

работы, проделанной Алексеем Домниным и 

его командой в год 75-летнего юбилея 

Великой Победы. Это нужно для сохранения 

памяти о нашей славной истории, о 

героизме наших отцов и дедов, проявленном 

при защите нашей страны. 

 Сериал состоит из трёх фильмов. На презентации нам показали первый фильм 

«В тылу Победы», который показывает, как во Владимире узнали о нападении Германии, 

как жили и трудились владимирцы в годы войны и как встретили в нашем городе День 

Победы 9 мая 1945 года. Сериал сделан красиво, динамично, с интересными коллажами 

и очень информативно. Каждый почерпнёт для себя что-то новое. Авторы рассказали, 

как шла работа над картиной. Идея проекта возникла давно, когда Алексей Домнин 

выпустил первую статью о Владимире в годы Великой Отечественной войне. Но 

возможность создания кинокартины появилась только этой весной. По словам автора, 

самыми трудными частями работы были написание сценария и монтаж. Несмотря на 

всё, сериал вышел хорошим.     На презентации прошла 

викторина среди учащихся 

объединения «Юный журналист» по 

материалам просмотренной серии. 

Каждый получил приз, все остались 

довольны, и за это говорим: «Спасибо» 

«Ростелекому», и конкретно Алле 

Плотниковой.                               

 Мероприятие начиналось по-

деловому, что немного смутило нас, 

школьников, но затем атмосфера стала более уютной и мы хорошо провели время.         

                                       Дмитрий Безенков, 11 класс, школа № 33 



 

8 «Рыцари пера» 

10 ноября вместе с другими юнкорами я 

побывала на премьерном показе трилогии «Цена 

Победы» в пресс-центре Союза журналистов 

Владимирской области. Сериал состоит из трёх частей: 

«В тылу Победы», «Память Победы», «Улицы Победы». 

Каждая длится по 15 минут и повествует о разных 

этапах войны. На презентации нам показали первый 

фильм – «В тылу Победы». Ребята смогли узнать о 

своей малой родине в военные годы. Много ли людей знают о своем городе и его 

истории? Мы вспоминаем героев, вспоминаем крупные сражения, но мы хоть раз 

задумывались, что во Владимирской области, до которой фронт не дошел, есть та же 

самая «ценная история»?          

  Автор сериала, журналист Алексей Домнин проделал сложную, кропотливую 

работу над этим проектом. Информация, представленная в фильме уникальна. По 

словам Алексея Домнина, она начала собираться еще до самой идеи создания 

трилогии. Съемки проходили в период пандемии, поэтому важную роль в 

осуществлении проекта сыграла помощь городской администрации.   

 Юнкоры увидели ценные исторические кадры «живой истории». После 

просмотра состоялась небольшая викторина, ребятам задавали вопросы по фильму. 

Все они смогли безошибочно на них ответить. Для меня трилогия «Цена Победы» 

стала особенным воспоминанием, она расширила мои знания о Великой 

Отечественной войне. Сериал «Цена Победы» можно посмотреть на страничке Алексея 

Домнина «Владимирская Русь» в социальной сети ВКонтакте, на сайте «Шестого 

канала» и на сервисе YouTube.    Анастасия Ковальчук, 11 класс, гимназия № 35 
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